

#WEST 14. Oktober 2019

Betriebsgruppe DB Cargo Hagen: Präsenz vor Ort nach Neuausrichtung

Nach der Neuausrichtung der Betriebsgruppe (BG) DB Cargo der Standorte Hagen und Hamm, hat sich die BG in den ersten Sitzungen auf die Fahne geschrieben, sich aktiv in ihrem Bereich vorzustellen.



Der Anfang wurde in der Güterwageninstandhaltung gemacht, wo auf zwei aufeinanderfolgende Spätschichtwochen Rindergulasch mit Nudeln und wahlweise Kartoffeln ausgegeben wurde. Mit vollem Magen und der Neugierde im Gepäck, haben sich die Vorstandsmitglieder den Fragen der Kolleginnen und Kollegen gestellt und konnten sich so im Betrieb noch bekannter machen. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung und es hat gezeigt, wie wichtig es ist „den Präsenz“ vor Ort wieder mehr in den Fokus zu rücken! Aus diesem Grund sind noch weitere Aktionen in dieser Richtung geplant, auf die man gespannt sein darf.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 270.53 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-10-14-
PM_BG_Cargo_Hagen_Grillfest.pdf)